

Manifiesta Antonio Guerrero su satisfacción con visita a Sudáfrica



Pretoria, 23 nov (RHC) El Héroe de la República de Cuba Antonio Guerrero expresó este jueves su satisfacción por los resultados de su visita de trabajo a Sudáfrica.

El vicepresidente de la Organización Superior de Dirección Empresarial (OSDE) de Diseño e Ingeniería de la Construcción de Cuba, llegó a Pretoria al frente de una delegación.

En declaraciones a medios de prensa, Guerrero hizo un recuento de sus numerosas actividades en esa nación de África Austral, y expresó que en esta ocasión el contexto fue diferente a la visita realizada hace dos años cuando los Cinco luchadores cubanos viajaron a ese país.

El objetivo general del actual recorrido, fue el de expresar a las autoridades sudafricanas que tienen el vínculo directo con esa colaboración en el sector de la construcción -los Departamentos de Obras Públicas y Asentamientos Humanos (Vivienda) - que estamos en la mejor disposición de continuar y ampliar la cooperación.

El vicepresidente de la OSDE de Diseño e Ingeniería de la Construcción destacó que su permanencia en Sudáfrica le permitió reunirse con un grupo grande de colaboradores.

Señaló que no podía faltar la visita a Estado Libre, que fue la provincia de Sudáfrica que recibió a los Cinco con un cariño inmenso, donde tuvimos un recibimiento muy especial.

Dijo que en ese territorio tuvieron la oportunidad de rendir tributo a Oliver Tambo en el centenario de su nacimiento y al monumento que erigieron sus autoridades al Comandante en Jefe Fidel Castro, donde se habló de la importancia de mantener siempre en alto la Revolución. También honraron al líder histórico sudafricano Nelson Mandela.

Otro momento importante de la visita que termina mañana fue el encuentro con las direcciones de los Departamentos (ministerios) de Obras Públicas y Asentamientos Humanos, que es el nivel superior donde todas estas proyecciones se definen y se financian.

Esto fue extraordinario porque también en esas instancias contaban con reportes sobre el trabajo de los colaboradores cubanos y se reiteró que se mantiene la disposición de continuar esa cooperación cubana y en el caso que sea necesario ampliarla.

Al respecto señaló que "nos corresponde a nosotros prepararnos porque en 2018 una delegación sudafricana irá a Cuba para la contratación de los ingenieros y arquitectos que ellos decidan".

Admitió que han sido días prácticamente sin descanso, durante los cuales también se reunieron con grupos solidarios con Cuba, con la Embajada y muchas otras fuera del marco de la visita. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148202-manifiesta-antonio-guerrero-su-satisfaccion-con-visita-a-sudafrica>



Radio Habana Cuba